

En su 79 aniversario, Contraloría General de Cuentas destaca por su modernización y sistematización tecnológica

La Contraloría General de Cuentas cumplió el 15 de marzo 79 años al servicio de los guatemaltecos, la entidad fiscalizadora de los recursos públicos, se destaca por su modernización y sistematización tecnológica que constituyen los pilares de la administración del actual Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes.

A la fecha, se ha sistematizado servicios como: el registro de títulos de nivel medio, la rendición de cuentas, la consulta del Estado de Cuenta de Acciones Legales y Administrativas, la Bitácora Electrónica para el registro de obra pública en línea, la presentación de la Caja Fiscal electrónica y el Módulo

para el proceso de transición, entre otros. Con estas acciones, los usuarios ahorran tiempo y recursos.

También se implementaron los programas Municipio Fiscalizado y Departamento de Calidad, con el objetivo de verificar que los servicios relacionados con la Salud, Educación y Seguridad pública que prestan las instituciones del Estado, lleguen de forma eficiente a la población que los necesita.

Además, se han remodelado seis Delegaciones Departamentales con el objetivo de brindar una mejor atención a los usuarios, así como dignificar a los colaboradores que laboran en dichas sedes.

79 Aniversario
Contraloría
General de
Cuentas